

Efa- Erkelenzer Frauen Aktion e.V. trauert um Lieselotte Zerbe, Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Erkelenz und Efa Mitglied, verstorben am 31.01.2015.

Unser Mitgefühl und unsere Gedanken sind bei allen Menschen, die Frau Zerbe wertschätzen.

Frau Zerbe gehörte seit 2002, kurz nach Gründung unserer Efa- Erkelenzer Frauen Aktion e.V. zum Verein als Mitglied,

Fördernde und als Gleichstellungsbeauftragte. Besonders ihr verdankt es Efa, dass der Verein den Freitagmorgentreff sowie

die Veranstaltungen über das Jahr in der Leonhardskapelle abhalten kann. Ihr Anliegen, die Frauen- und Mädchenarbeit

in der Stadt Erkelenz zu initiieren, fördern und erweitern, brachte auch unseren Verein mehr in die Öffentlichkeit.

Im Mittelpunkt ihrer Arbeit stand die Fürsorge für Frauen und das Miteinander zu fördern.

Als Gleichstellungsbeauftragte lobte sie uns „Efa- Frauen“ immer wieder, dass wir Veranstaltungen von und für Frauen so

lange schon ehrenamtlich in Erkelenz organisierten. Im Blick hatte sie stets unseren Verein zu unterstützen.

Trotz massiver gesundheitlicher Beschwerden in der letzten Zeit scheute sie nicht den Weg zu unseren Veranstaltungen.

Dafür sind wir sehr dankbar.

Eine aufrichtige, warmherzige und tapfere Freundin ist von uns gegangen.

Wir sind sehr traurig. Sie wird Spuren hinterlassen, die immer bleiben.

Liebe, Erinnerung und Dankbarkeit für die gemeinsamen Jahre werden in unserem Gedächtnis bleiben.

